



Sheinbaum se reunirá con sectores sociales, económicos y sindicales

**NÉSTOR JIMÉNEZ;
DANIELA RAMÍREZ Y
JUAN LUIS CRUZ PÉREZ**
REPORTERO Y LA JORNADA DE
ORIENTE / TLAXCALA, TLAX.

A poco más de un mes para que den inicio las precampañas federales, Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de defensa de la transformación, tiene ya una serie de encuentros programados con sectores económicos, sindicales y sociales, que buscan sumarse para aportar a la definición de una agenda de políticas para el periodo 2024-2030.

La morenista prevé encabezar la "Convención Nacional del Pueblo de México" con distintos sectores el 18, 19 y 20 de noviembre. En tanto, en la primera semana de noviembre dialogará con los líderes de los sindicatos con mayor cantidad de agremiados en el país, para aterrizar cambios en materia laboral e impulsar acciones a favor de las mujeres trabajadoras. Después de dicho encuentro, se reunirá con productoras en Cuernavaca, Morelos, y posteriormente con pescadores en Mazatlán, Sinaloa.

En tanto, ayer, en su visita a Tlaxcala, donde encabezó la firma del Acuerdo de Unidad por la Transformación de ese estado, sostuvo que el país requiere de la ampliación de espacios en las universidades públicas, a fin de abatir el rezago que existe y dotar de mayores oportunidades a quienes lo requieren. Además, subrayó que cambiar al Poder Judicial será un ejemplo de democracia.

Durante un acto masivo, al que acudió la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar Cisneros, así como diputados locales, federales y alcaldes, Sheinbaum llamó a los more-

nistas a organizar la creación de comités de defensa de ser posible en cada cuadro y movilizarse para estar bien preparados el próximo año a fin de lograr la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.

Momentos antes, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, defendió el nombramiento de Sheinbaum como ganadora del proceso interno que organizó el partido. "Los resultados fueron contundentes, no hay ninguna duda de la transparencia con la que se hizo ese proceso y nadie le puede regatear nada a esa decisión del pueblo de México", expresó.

En ese acto, celebrado en el estacionamiento del Recinto Ferial de Tlaxcala capital, Sheinbaum solicitó a los simpatizantes defender lo logrado por el movimiento, así como profundizar y ampliar en ello

desde la democracia, con el propósito de ser un ejemplo en esta materia a nivel internacional a través de un cambio al Poder Judicial.

Por separado, Alfonso Ramírez Cuéllar, coordinador de la red #EsClaudia, detalló que durante las últimas semanas se ha encargado de realizar los acercamientos con diversos sectores, con lo que se ha generado "un movimiento cívico alrededor de Sheinbaum, más allá de los partidos políticos".

En entrevista con *La Jornada*, apuntó que la morenista planea encabezar un encuentro nacional de comunidades y pueblos originarios, que se desarrollará el 12 de octubre, en Chiapas.

Mientras, la primera semana de noviembre, ya en el periodo de precampañas, firmará un acuerdo con los líderes de las principales centrales obreras del país. Está prevista la participación de los dirigentes de CTM, CROC, CROM, el Sindicato Nacional Minero encabezado por Napoleón Gómez Urrutia, gremios universitarios, de pilotos, de trabajadores telefonistas y del IMSS, entre otros.

Uno de los principales puntos es la creación de un sistema nacional de cuidados, que busca garantizar los derechos de los menores y adultos mayores, así como de las cuidadoras. "Si logramos dar un salto en la incorporación de mayor cantidad de mujeres trabajadoras y al sistema financiero, estaríamos generando un crecimiento de hasta tres puntos del PIB", agregó.



▲ En su visita a Tlaxcala, Claudia Sheinbaum insistió en que el Poder Judicial necesita un cambio que sea ejemplo de democracia. Foto Alejandro Ancona / *La Jornada de Oriente*